
110學年度家長日問題回覆彙整
親愛的家長您好，

底下為本學年家長日問題回覆彙整，主要就共通性問題做回覆，如有個別或其他問
題，也請家長能即時反映給學校或老師，以便迅速解決問題，感謝家長的支持與愛戴。

1 希望多請學生閱讀課外讀物。

教務組
回覆

學校近年來有閱讀推動教師在規劃學生質與量的閱讀，不遺餘力地在
推動各項閱讀活動、競賽，也在兒童朝會時與學生分享閱讀的好處。多
管齊下，再加上家長端的鼓勵，盼能讓還沒有閱讀課外讀物習慣的學生
能拾起讀本，投入在文字的世界裡。

2 使用line溝通。

教務組
回覆

語意尚待釐清，但若為班級親師溝通的管道建議，可與導師聯繫。

3 覺的線上座談會很方便，不用提早出門找車位，省下很多時間，覺的以
後都可以考慮這種方式。

教務組
回覆

謝謝家長的建議，之後可以列入辦理方式的選擇之一。

4 學校很用心在經營，老師、行政們都很認真，希望校長給予鼓勵，多肯
定老師！

教務組
回覆

謝謝家長給予的肯定。

5 孩子反應9/15週三4:00課後照顧班，使用2樓教師休息室寫功課，門窗
僅開前門和左側斜窗，其餘門窗緊閉，室內高溫難耐。建議開啟教室門
窗，促進室內外空氣流通，疫情當前，應特別加強教室環境，維護師生
健康。

註冊組
回覆

感謝家長的反應。課照老師以往都會開窗，但9/15周三下午，2樓走廊
恰巧有社團活動，產生聲響，課照老師怕影響同學，所以當日僅開前門
和左側斜窗，已請老師注意，應開啟教室門窗。如有任何問題，隨時與
學校聯繫。

6 希望課後班可以像以前一樣，各年級跟各時段都有開，因為今年規則改
變，有限制人數...或是有些時段因人數不足而沒開成，這讓無後援家長
不方便，空堂的時間，小孩無地方可去，有安全疑慮，只能選擇安親班。
如果各年級人數太少，可以1-6年級全混班也沒關係，只要孩子安全即
可。

本學期我的孩子報名的社團沒開成，結果也來不及再報回課後照顧，因
為課後照顧的報名時間先截止了。
結果孩子沒地方可以去，只能在學校遊蕩等家長。
故希望學校可以把課後照顧的報名期間再調整回來，調整到社團名單



公布後，讓家長可以在確定孩子的社團時間後再來報名課後照顧，避免
孩子社團和課後照顧都沒報上，造成家長和學生的困擾。

本學期有許多課後照護時段沒有成功開課，造成家長得要再去尋找其
他的安親班，但有些安親班不接受單天的安親，勉強找到，也造成孩子
有時在安親班，有時在學校安親，很混亂!!
希望學校可以將課後照顧或是延長托育沒開成的時段，把開不成班但
有報名的學生都集合起來編成一班，這樣學生數量也夠湊成一班，讓學
生也有固定地方寫功課或做其他事情，不會造成學生和家長的困擾。
Provide longer time for after school classes

註冊組
訓育組
回覆

親愛的家長您好，110學年度第一學期課後照顧班是依據國小部網頁於
2021.08.03公告之「110學年度第1學期課後照顧服務實施計畫」成班。
本校課後照顧服務實屬正式課程以外服務，今年盡力促成開班，也預先
規畫各項師資及場地問題，不管人數過多、過少，都會有開班成本、授
課品質等影響，無法完全符合每個人的需求，還請家長見諒。
原則上，第二學期會提早進行選社作業，避開本次相關問題，開課主要
還是以為維護課照品質為目標，編班以同年級為原則，以利授課教師指
導；但因延托時段（17:00-18:00）需求人數少時，會視狀況調整低、中、
高年段分別各自倂班開設。併班導致超出開班人數上限，也將造成部分
孩子無法參加情況，諸多問題都還請家長瞭解。

7 放學時段汽車併排嚴重，甚有家長併排停放後離開，導致欲離開車輛無
法動彈，請務必強力勸導°

學務組
回覆

謝謝家長的反映，因學校環校道路腹地有限，放學時段湧入大量汽車時
易造成擁塞情形，煩請家長體諒；至於併排停車問題，學校持續進行宣
導，期望所有家長共同遵守交通規則。

8 學校的圖書館是否可以開放到六點？另外教室冷氣是否不要調太低。
小朋友會冷。

圖書館
設備組
回覆

1.國小部圖書分館服務時間從08:30至16:00，中學部圖書總館服務時
間從08:30至17:00，學校因人力因素，目前暫時無法開放到六點，不便
之處還請家長見諒。
2.有關教室冷氣溫度控管將跟全體教師進行宣導，謝謝。如有即時性問
題也請家長直接跟學校或老師反映，以利快速解決問題。

9 教室內吊扇拉繩掉了，無法調整風量大小

設備組
回覆

感謝家長的反映，會盡速請總務處協助了解狀況並處理。因教室眾多，
如能提供精確地點，或有即時性問題也請家長直接跟學校或老師反映，
以利快速解決問題。

10 教室後方學生置物櫃損壞，
請學校盡快安排更新方便學生放東西

設備組
回覆

感謝家長反映，會請總務處盡快協助處理。

11 校門口的花木，是否能定期修剪



衛生組
回覆

謝謝家長的反映，學校總務處有請外包商定期做園藝整理，由於校園廣
闊且花木生長迅速，需要整理的地方相當多，對於國小校門口的花木修
剪，會儘快通知學校總務處，請廠商進行修剪。


